
 
REQUERIMENTO Nº                DE 2014. 

( Do Sr. Gonzaga Patriota ) 
 
 
 
 
 
Solicita que sejam realizados 
Seminários nas cidades de Araripina 
e Salgueiro, do Estado de 
Pernambuco, para debater a PEC 
19.A/2011.  

 
 
 
 
 

Senhor Presidente,  
 
 

Nos termos do regimento, requeiro a Vossa Excelência, a realização de 
Seminários nas cidades de Araripina e Salgueiro, do Estado de 
Pernambuco, para debater a PEC 19.A/2011 e que seja autorizada a 
participação dos expositores Carlos Aberto Manso e Marcos Antônio 
Martins Tavares, representantes do Instituto de Desenvolvimento Industrial – 
INDI do Estado do Ceará, que proferirão palestra sobre o alcance e as 
implicações que a criação da Zona Franca no Semiárido Nordestino trará para 
toda a Região. Esclareço que esses expositores fizeram apresentação nos 
Seminários da Comissão realizados em Juazeiro do Norte e em Serra Talhada, 
tendo sido de grande proveito para que representantes da sociedade civil 
presentes nos eventos pudessem compreender a proposta e dar sugestões.” 

 
 

 
JUSTIFICAÇÃO 

 
 

 
 A PEC em referência, de autoria do Deputado Federal Wilson Filho 
estabelece a partir da cidade paraibana de Cajazeiras, um raio de 100 
quilômetros, o que atinge alguns municípios do RN, CE, PB e PE, neste 
Estado, apenas, São José do Belmonte e Serra Talhada. 
 Como se vê, a abrangência da Zona Franca do Semiárido Nordestino a 
ser criada pela PEC, nas condições propostas, deixa de fora grande parte do 
sertão dos estados nordestinos, especialmente o município de Salgueiro, 
importante entroncamento rodoferroviário, cidade geograficamente mais 



próxima de todas as capitais do Nordeste, principalmente, diante da 
implantação em fase de conclusão, da transnordestina com ramais aos portos 
de Suape em Pernambuco, Pecém no Ceará e interligação ao Piauí e a 
Petrolina-PE/Juazeiro-BA, além da transposição de águas do Rio São 
Francisco, Eixo Norte, lembrando ainda que está prevista para Salgueiro, onde 
já foi adquirida área para implantação, Plataforma Multimodal, com toda 
infraestrutura para escoamento da produção brasileira, conforme Requerimento 
do Vereador Pedro Pereira de Lima, do município de Salgueiro-PE. 

Pela complexidade e importância do tema em debate nesta casa, conto 
com o apoio dos pares para a aprovação deste requerimento.  
 
 
 
 

Sala da Comissão, em         de                      de 2014.  
 
 
 
 

Gonzaga Patriota – PSD/PE 
Deputado Federal 


